

DES ETAPES SUR LE CHEMIN DES MONTEES ?

Essai pour une vue simplifiée de la présence des « Montées de Jérusalem » en Terre Sainte depuis 1984 en guise de rétrospective.

L'objectif initial à pérenniser se trouve en filigrane, de vivre une relation fraternelle avec tous les croyants en Jésus en Terre Sainte, églises historiques, églises nouvelles et Juifs messianiques, dans l'esprit de la dernière prière de Jésus rapportée dans Jean 17.

Pour créer du lien et porter le message, nous persévérons dans les visites des responsables malgré les difficultés et les intifada.

Les Montées apportent la vision de Jean 17

Dans un premier temps, prises de contacts, visites, découverte des différentes particularités et richesses de chacune des églises à vivre et exprimer la foi en Jésus-Christ : « Eglises orientales », « Eglises occidentales », « Juifs messianiques ». Nous vivons de beaux rassemblements.

Les Montées cherchent à vivre avec tous les croyants en Jésus

Ensuite, nous organisons des rencontres-séminaires avec des chrétiens arabes et ceux des nations de différentes églises, y compris des Juifs messianiques, pour apprendre à mieux se connaître. Nous donnons la parole à des responsables des églises, arabes et des nations en duo avec des messianiques. C'étaient souvent des moments bénis et parfois périlleux. Nous avons bénéficié de l'animation des groupes de New Life, Christa, Al Raja ...

Chercher ensemble la face de Dieu

Dans les derniers temps, nous avons recherché à nous associer aux temps forts organisés sur place. C'est le temps de « diminuer pour qu'ils grandissent », dans un esprit d'écoute et de consolation, en toute humilité. C'est aussi pourquoi nous participons aux semaines de prière pour l'unité à Jérusalem (SPUC). Quelle joie quand nos frères et sœurs messianiques rejoignent les églises chrétiennes arabes.

Nous vivons ces rencontres comme un exaucement à nos démarches et appelons le Seigneur à travailler les cœurs des responsables de communautés pour poursuivre ces ouvertures.

Un temps d'attente au milieu de la jachère

Faut-il une suite ? Dans quel temps entrons-nous ? Que nous dit l'esprit à travers les circonstances actuelles et la prophétie ? Objectifs d'un futur voyage selon la pensée de Dieu ? La « page blanche » est vraiment entre les mains de Dieu.

C'est important, une fois de plus, de ne rien faire par nous-mêmes et de rester à l'écoute en se posant des questions et en les posant à Dieu. Quelles sont nos interrogations ?

Notre prière : « Seigneur, nous te demandons pardon pour les incompréhensions, les ruptures, les conflits que nous avons pu susciter et qui ont été porteur d'incompréhension et de mauvais messages à l'égard de frères et sœurs de Terre Sainte. Viens consoler Ton peuple ».

Merci Seigneur pour le chemin parcouru avec tous ceux qui nous ont précédés depuis que tu as mis cette vision dans le cœur de Thomas Roberts.

Nous devons remercier le Seigneur de susciter d'autres mouvements qui portent les mêmes aspirations sous la direction de l'Esprit Saint, et restons en communion avec : « L'Union de Prière de Charmes », « TJC II », « La Semaine de Prière Cœcuménique pour l'Unité des Chrétiens », « JC 2033 ».

Michel Catusse et François Martin, Mai 2021